

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 岡戸 利直
■幹事 鈴木 宏司

半田南ロータリークラブ 例会/毎週火曜日 半田商工会議所 ■創立:1980.2.12
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546 ■認証:1980.2.25



- 司 会 S. A. A 杉浦 豊幸君
- ソングリーダー 杉浦 豊幸君
- ロータリーソング 「我等の生業」
- 今月の歌 「森のくまさん」
- ピアノ 中田美由紀さん
- ビジター 伊藤 恵君(知多)
高木 利定君(半田)

会長挨拶

会 長 岡戸 利直君



次年度への引き継ぎを終え、また、南尾張分区7クラブの会長・幹事会も先週末に行われ、榊原肇次年度会長の力強い抱負のご披露があり、わが半田南クラブは永遠に不滅であるとの思いを強くしたところであります。

私の任期は余すところ20日であり、今日で通常例会としての会長挨拶は最後となります。この1年、RI会長テーマとガバナー方針の下、「いつも笑顔で」「学び、奉仕し、大いに楽しもう」のテーマでIMをはじめ多くの事業において、そして最後の規約見直しに至る最終日まで皆さん全員にご協力賜りありがとうございました。心から感謝申し上げます。

でも、あと20日あります。今月はロータリー親睦活動月間です。ロータリーの創立時は、友人をつくるための親睦から始まり、今ロータリークラブは親睦と奉仕の2輪で成り立っており、その両輪は、かのハーレーよりも熱い情熱により力強く回転して前進しております。わがクラブの親睦会の1つ、ゴルフ会の最終例会が行われ、新会員3名の紹介があり、新会長に川澄哲裕君が選出されました。技を習得されたい方、ニギリが好きな方、ロータリーを肴にお酒を飲みたい方などは是非入会して友情

の輪を広げて下さい。来週は最終例会・同伴例会になり、歴史の技を習得された名妓連のお妓さんが出張してこられますので大いに楽しんでください。

今日の例会は国際大会の報告会です。きっと今からの30分でシドニー国際大会を体感できると思います。参加費用は、エコノミークラスで約50万円、ビジネスで約100万円です。皆さん方の今日のお席はファーストクラスですので、次回例会の時には、ニコBOXにその1%の寄付をお願いします。

シドニー国際大会の開会本会議前日、山本慎二君、手島嘉宏君、石川ガバナー補佐夫人と私の4名でRIが企画したポリオ撲滅の認識向上を目指した奉仕活動に参加しました。その成果があったのか、開会本会議の来賓として挨拶されたトニー・アボット首相は「オーストラリア政府は今後5年間、ポリオ撲滅に1億ドルの支援を投入します。」と発言されました。その時、数万人ともいわれる参加者は全員が総立ちとなり、拍手と歓声で会場が沸き上がりました。身が震える思いがし、奉仕の機会をシドニーでも与えて頂いたことに感謝しております。

幹事報告

幹 事 鈴木 宏司君

①夜間例会参加の件

●副幹事報告

副幹事 榊原 英君

●例会変更(サイン受付あり)

- 6月16日(月) 知多RC 例会変更
- 6月18日(水) 東海RC 例会変更
- 6月19日(木) 東知多RC 例会変更

委員会報告

●出席委員会

第1643回例会 6月10日(火) 天気(晴)

本日の例会は33名の出席にて、出席率は84.62%です。なお、前々回は6名のメーキャップにて92.31%に訂正します。

●Smiling Box

石川 勝彦君 RI事務局から国際大会のアンケートが来ました。結論は参加して、参加出来て良かった。ホスト国のロータリアンに感謝です。次々年度のソウルへは全員で行きましょう！。

榊原 肇君 2014年ロータリー国際大会では世界中のロータリアンの熱い思いが伝わって来ました。7月からのスタートに向けて一つ一つ整理して皆さんにお伝えして行きたいと思っています。

岡戸 利直君 あと少し、ポリオ撲滅と私の任期。最後までよろしくお願いします。

川澄 哲裕君 先日のゴルフ最終例会で優勝させていただきました。来期からゴルフ会会長をさせていただきます。楽しいゴルフ会にするよう企画させていただきます。是非ご参加下さい。

松林 信吾君 先日のゴルフでは大変お世話になりました。メンバーに恵まれ、悪運にも恵まれ、楽しい1日を過ごすことができました。ありがとうございました。これからも宜しくお願いします。

早退します。 加藤 金吉君 近藤 敏通君
合計7名 21,000円



次回の例会

第1645回例会 新年度交流会
7月1日(火) 於 魚太郎

卓 話



スピーカー 世界大会参加者
石川 勝彦君
演 題 「シドニー世界大会報告会」

